

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28

Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9. pral.

*Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.
Crevillente, un mes. 0'50
Fuera, un trimestre . . . 2'00
Extranjero 3'20

Número suelto 10 céntimos
No se devuelven los originales

AÑO VIII (Segunda época)

ALICANTE 16 FEBRERO 1929

Núm. 31

Desde Crevillente

DEL AMBIENTE LOCAL

Este número
ha sido
revisado por la

Censura

Obras, actos, disposiciones son las que hacen falta, que sirvan de remedio a los problemas que palpitan en el pueblo.

Que trascienda la labor de los despachos al pueblo y que éste se sienta exonerado y feliz. Que haya igualdad de trato. Que no haya castas con privilegios. Que se tenga a la Prensa el respeto y la consideración que le son debidos.

El periodista, lo mismo el de una capital que el de un pueblo, tiene por deber reflejar los actos públicos que por su trascendencia merezcan ser recogidos, y comentarlos y razonarlos y sacar las consecuencias que lógicamente se deriven de ellos.

¿Qué culpa tiene el periodista de que el comentario sea desagradable? Si un fotógrafo retrata a un hombre blanco y a otro negro con el mismo trabajo, ha hecho dos retratos diferentes. Claro es que al blanco le parecerá horrible el otro; pero tampoco el negro dejará que le cambien el retrato.

Procuraremos ser blancos en nuestro proceder siempre y no habremos de temer las censuras del periódico. El periodista prefiere tejer alabanzas, a vivir siempre con el gesto torvo.

DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio
ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6.
San Fernando, 67 - ALICANTE,

CONCURSO

La Cooperativa Eléctrica Benéfica de Crevillente abre un concurso para cubrir la plaza vacante de secretario y contable por el precio anual de mil pesetas.

Las condiciones que se fijan para dicho concurso son las siguientes:

- 1.ª Ser hijo de Crevillente.
- 2.ª Ser mayor de edad.
- 3.ª Las horas de oficina serán 4 por día, bien sea por la mañana o bien por la tarde, a comodidad del nombrado.
- 4.ª Ser socio de la Cooperativa Eléctrica.
- 5.ª El plazo terminará el día 10 de Marzo próximo y hasta dicha fecha se admiten solicitudes por escrito que se entregarán en las oficinas de esta Sociedad.

LA COMISION ENCARGADA.

PRO - "REGENERACION"

Los que siendo amantes de nuestra patria chica, tenemos que vivir por fuerza alejados de ella, estamos siempre ansiosos de noticias y detalles acerca de todo lo bueno y a veces . . . que ocurre en Crevillente.

Aunque estemos en correspondencia con amigos, con parientes, con comerciantes, no es eso bastante para calmar nuestra sed de noticias. Hace falta algo más general y amplio, y eso no puede ser más que un periódico.

Así se explica la avidez con que esperamos cada semana la llegada de ese pequeño periódico, que para nosotros tiene más importancia que «La Vanguardia» misma.

Ahora bien; ¿hacemos por el periódico nuestro, por REGENERACION todo lo que debemos? Evidente que no. Pues bien, es necesario que todas las colonias crevillentinas tomen ejemplo de la catalana que, organizada por el inteligente industrial y crevillentino hasta la médula, D. Vicente Sempere Mas, va a proponer una suscripción «Pro-REGENERACION», que encabeza con 25 pesetas, y que recogerá a no dudarlo el nombre y el donativo de todos los crevillentinos en Cataluña.

Con este dinero el periódico podrá dedicar más espacio a to-

das las cosas de verdadero interés local, tendrá vida propia y será uno de los mejores periódicos de Alicante.

Los hijos de Crevillente que tengan negocios de importancia, deben anunciarse en REGENERACION. Los industriales de la localidad deben también anunciarse, porque nosotros nos enteraremos mejor de los productos que fabrican y ese anuncio será eficaz, pues REGENERACION sería enviado a todos los centros de contratación donde sean vendibles los productos de nuestra industria.

Todos debemos proteger nuestro periódico, pues con nuestra protección será mejor y cumplirá mejor en su cometido para con los crevillentinos ausentes.

J. T.

Barcelona 29-1-1929.

ALELUYAS

Aunque es asunto tratado y les parezca pesado,

de la boina voy a hablar en el sentido vulgar.

Las boinas lucen muy bien en las mozas de «chipén».

Las hay de varios colores, y hasta bordadas con flores.

Las de azul claro y de rosa, para la niña mimosa.

Las verdes y las rojizas, para las antojadizas.

Les pondremos las moradas a las mujeres casadas,

Las negras y azul oscuro, lo mismo al hombre maduro,

que a los mozos y a los chicos, les sientan como a los micos.

Dicho, sea, sin fallar, pues se acostumbra a llevar

aunque se burle el amigo, porque es cómoda y de abrigo.

En días de Carnaval es cosa muy natural

que hablemos de los disfraces, de caretas y antifaces.

Mas no les coja de susto si han notado muy mal gusto

en las máscaras de hogaño, pues han de ver cada año

cómo pierde la afición esta fiesta de ocasión.

Nunca animación yo vi como en el Teatro Chapi.

Todo el mundo allí acudía en alegre romería.

Y en taquilla, la gente formaba cola imponente.

En el salón, esa noche hubo de luz un derrche:

y con tal gusto adornado, que yo me quedé encantado.

Los jóvenes anhelantes, gozaron unos instantes

del placer más delicioso, moviendo su cuerpo airoso.

El martes de Carnaval... se lo llevó un vendaval.

Y aquí paz y después gloria, hasta que pase a la Historia,

CHIN-TA-CHNI.

: Garganta, Nariz y Oídos :

Consulta exclusiva de dicha especialidad a cargo del

Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto-Rino Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE 11 A 1
P. Abad Penalva, 1 ALICANTE

Cuentos de REGENERACION

El secreto de la tumba

II

...Poco más de dos lustros hace, tan sólo, que acaeció el hecho.

Vivía en el pueblo una moza bellísima, de familia labriega, hacendada y no muy rica. Cerca de su casa habitaba un labrador con su único hijo llamado Juan; muchacho humilde, de cuerpo curtido y corazón virgen. Unía honda amistad a las dos familias, cuando la pubertad rasgó la quietud rasgó la quietud en que se deslizaban las vidas de las respectivas hijas. Ambas jóvenes manifestaron simpatizar mutuamente. A la simpatía siguió el amor, prendiendo en sus pechos con llama inconfundible.

Sin embargo, en el transcurso plácido del largo idilio, un buen observador hubiera leído en el corazón de Julia, — nombre de la joven — la palabra «Friedad». El propio Juan notó más de una vez, con dolor en el alma, que el cariño de Julia bajaba en contrapeso de la pueblerina fama que otorgaba a su novia el título de «la chica más hermosa del pueblo». No obstante, su amor seguía «en crescendo». La idea de que alguna vez pudiera romper con la joven, le proporcionaban momentos de amarga recordación; extrañas mezclas de miedo y dolor, que se traducían, junto a la amada, en nuevas caricias, en absurdas demostraciones que pretendían el hacerse querer un poco más.

Así las cosas llegó un día en que Julia demostró vivos deseos de marchar a la capital. Sus padres no se opusieron. Al contrario; teniendo como tenía residencia en la capital una tía suya, desvergonzada sollerona que «no quería pudrirse en el pueblo», encontraron muy bien que se fuera a vivir con ella una temporada. Con una premura injustificada se prepararon sus equipajes y aquella misma noche supo Juan que su novia partiría «mañana al anochecer» con su madre.

Con muestras inequívocas de profundo dolor acogió el joven la inesperada nueva, que se le antojaba presagio fatal de un futuro abandono. Apesar de su entereza no pudo reprimir una lágrima que le fluyó del fondo de su corazón maltrecho.

Y se fué Julia. Y ya en la capital escribió a su novio; primero con solicitud y encariñamiento; más tarde espaciando considerablemente sus frías contestaciones. En vano Juan le preguntaba cuándo iba a regresar al pueblo; ella rehuía a estas preguntas, y cuando ya tuvieron carácter de súplica no tuvo por más que decirle con toda la indiferencia susceptible «que se encontraba muy a gusto en casa de su tía».

Puedes suponer la inmensa amargura de aquel noble muchacho que veía su amor engañado; que con tortura infinita veía arrumbarse lentamente, poco a poco, el castillo que en alas de su cariño, levantó un día... Volvióse triste y taciturno; aquella jovialidad que imprimía a sus palabras y a sus actos había desaparecido de su existencia. Se consideraba

derrotado, inútil ya, sin significación alguna en esta vida. ¡Si la vida misma era para él su Julia y ya la consideraba perdida!... Y la sombra de la muerte se interpuso en su mente. Pero, no. El quería morir, pero no matarse. ¡Eso sólo lo hacían los cobardes!...

Un día se levantó y decidido habló a su padre:

—Ya lo he pensado, padre mío: me marcho a Madrid. Voy a ingresar en el Cuerpo de Aeronáutica. Tengo una recomendación del señor Alcalde, que significa un seguro empleo.

Y como su padre quisiera objetarle:

—Reconocerá que no voy a morir de pena, haciendo surcos en la tierra....

El padre no replicó. Conocía de sobra la grandeza de sentimientos que albergaba su hijo. Solo a su marcha dijo:

—Sí, hijo; vete y que la suerte no te desprecie como lo ha hecho esa mujer.... Y así diciéndose se desbordaron los ojos del anciano venerable de lágrimas sinceras....

J. G. G.

(Continuará).

UN DIA FELIZ

Nunca me había visto de máscara, ni siquiera pensado en que podría llegar este caso; más lo ordenó quien pudo, una mujer hermosa, y obedecí, ¡soy tan débil!, quedándole muy agradecido por no haberse antojado que me arrojara por el puente nuevo.

Paso por alto la sorpresa que el mandato me produjo y las cómicas peripecias de los preparativos, para llegar al momento en que, quieras o no, me ví embutido en una bata azul a cuadros, con un veterano sombrero de copa en la cabeza, y sobre el rostro una careta de cartón de cincuenta céntimos, notable por su larga nariz, en la calle, y dando el brazo, ya que no podía ser el alma a mi tirana, que iba vestida de hechicera por no perder ni aún disfrazada su cualidad más distintiva.

Mi primer movimiento al pisar nuestro cuadrilátero paseo fué de estupor mezclado de sonrojo. ¡Como! ¡Un hombre con más abriles que su corazón, pero bastantes al fin; que no es socio de nada, ni concurre a los casinos, ni se da a conocer por nada, ni frecuenta los teatros, que no ha sido miliciano, ni secretario oficial ni particular de nadie, un hombre serio, yo, vestido de mamarracho por esas calles! A no ser por el temor de ver airados contra mí los negros ojos que entrevía por los agujeros de una careta de seda, creo que me hubiera vuelto a casa.

Como en muchos asuntos de la vida el primer paso es el 'que más cuesta, conforme pasaba el tiempo desaparecían mis temores, hasta llegar a un punto en que me sentí conaturalizado con mi nuevo estado y pude apreciar con calma las ventajas que proporciona el llevar el rostro cubierto con una careta.

Cruzar por entre necios y pillos, entre bonitos y feos sin verse obligado a darles la mano ni a prestarles forzada sonrisa, ya por educación, ya por compromiso, o ya porque no siempre está uno dispuesto a montarse en el rocín de la indignación para repartir tajos y mandobles a todos los malandrines que le salen al camino, es de lo más hermoso que le puede al hombre acontecer.

Ahorrarse la molestia de oír a caballeros que solo poseen la moralidad examinando detenidamente las caretas de los que no llevan ninguna. Allí va el prototipo de la honradez, que solo quebró dos veces, acompañado de aquel vendedor de lonas que le adula en la esperanza de que le pague algunos centenares de pesetas que hace meses debía haber pagado.

Acullá viene un diputado de la política antigua de oposición que vendió por destinos su benevolencia al Gobierno de aquel entonces, destinos que repartió entre sus paniaguados, para que estos, agradecidos, le envíen un cincuenta por ciento de las cantidades que pudieran irregularizar decentemente.

Y así por el estilo, se ve desfilar a todos los que no llevan caretas de seda o cartón, por creer que no hay otras mejores para tapar el rostro que las de la virtud y moralidad que constantemente usan.

Y les sobra razón, ¡que diablos! Sólomente los que tenemos por costumbre andar por esos mundos con la cara descubierta, debemos tapárnosla en Carnaval, para librarnos de majaderos y poder examinar despacio las de los que la llevan siempre tapada.

Yo de mí sé decir que nunca me he sentido más libre ni más dueño de mí mismo que aquel inolvidable día, que en más de una ocasión he echado de menos la careta que me hubiera servido admirablemente para ocultar mis impresiones; y que desde entonces, no sé si por esto que digo, o por la compañía en que fui, he exclamado muchas, pero muchísimas veces: ¿por qué no será Carnaval todo el año?

MÁSCARA

¡¡Crevillentinos: Comprad y pagad
"REGENERACION"
que es el que mantiene el cáliz de vuestra tradición!!

¡Pare vosté la burra!

Para galantería, con toda la acepción que en sí le pueda haber a esta palabra, la demostrada por los señores empresarios de los teatros Chapí e Iris, de esta localidad, en estos días de Carnaval.

A pesar de que de año en año van desmereciendo enormemente, estas mascaradas de hogaño, si las comparamos con las orgías y bacanales en que venían a reasumirse antaño, no por eso hemos de ver con indiferencia hasta qué punto se ha llegado a abusar en estos teatros de la prudencia que nos caracteriza.

No me explico de otro modo la atención en que se ha tenido a las señoras y señoritas en ambos salones de baile, ya que solamente se les hacía pagar por su entrada a la sala 0'30 pesetas sin derecho a localidad; mas como dentro no iban a estar toda la santa noche de pié, para poder sentarse había que abonar 0'25 del «ala», que con los 0'30 de entrada hacían un total de 0'55, y que yo no temo calificar de abuso, dado el caso que en esta clase de espectáculos es gratuita la entrada a las señoritas.

Por dignidad y por atención al bello sexo, y por lo que podemos llamar regla de cortesía, en ninguno de los bailes que he frecuentado — donde quiera que haya sido — he visto que las señoritas tuvieran que hacer efectiva cierta cantidad, después que su presencia en un salón de baile es la única que pone la nota de franca alegría, y por lo mismo es saludada y coreada por el sexo fuerte que vé en ellas la única esperanza de hacer honor a la divina Terpsicore.

¿No les parece, señores empresarios, que ya es bastante con que un caballero pague por su localidad 1'25? ¿Y no creen Vds. también que un caballero debía tener derecho a poder hacerse acompañar por una señorita por lo menos?

Yo creo que sí. Todo lo que no sea esto me parece un abuso tan grande, tan grande, que la primera autoridad debería intervenir en el asunto y hacerles aflojar un poco a estos señores, con el fin de evitar que se contagien los menos aprensivos y llegue un día en que, hartos ya de tanta carga, digamos como Paco Hernández en la comedia valenciana de Gayano Lluch: «¡Pare vosté la burra, amich!»

¡¡Pare vosté la burra!!

COLADA

Un orador eminente dijo en su peroración, que todos en Crevillente lean REGENERACION.

Manuel Pons Candela (El Caja)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. — De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. — Crevillente: Posada de Tonet el Miralles. Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

TEMAS SOCIALES

¿Aún seguís en lo mismo?

De pensarlo solo dá vergüenza. Los años de lucha, por lo visto, no nos han enseñado nada, absolutamente nada; parece mentira. Lo esencial y provechoso, es la unión: sin ella no existe nada: ni amor, ni cariño de hermano en el trabajo.

Hace años que los alpargateros de Crevilleite sostienen una lucha continua por el mal cumplimiento de los contratos y tarifas de precios, con la clase patronal, no se podrá conseguir si no tenemos una buena organización, pero los costureros crevillentinos y de otros pueblos llevan la venda en los ojos y les priva el ver la realidad.

En lugar de tomar parte en esas organizaciones que, más bien están fundadas para apartaros del camino a seguir que ilustraros en cuestiones desconocidas y que sean provechosas para vuestro temple y para la humanidad el día de mañana, debéis de pedir el ingreso en nuestra Sociedad de Oficios, que en ella está vuestro puesto, ya que sois esclavos del trabajo, y sin el producto de él no se puede vivir.

Hora es ya de terminar con los abusos patronales. Para ello, debéis acudir a la organización, y el ministro del Trabajo, Comercio e Industria, tal vez hubiera ya decretado la Real orden para constituir los Comités paritarios de la industria alpargatera; pero así por más que los compañeros que están al frente de la organización lo soliciten, no vienen; pero si viniesen, ¿qué haríamos con ellos? Solo trabajar, pero en denuedo, por nuestra mala actuación en la organización, compañeros alpargateros.

De una vez debéis ya de oír los numerosos llamamientos que se os han hecho por mediación de la Prensa socialista y local. La temporada del trabajo se acerca y si no nos unimos, otra temporada más. Otra espera que reporte grandiosos y reconocidos perjuicios en el avance social, y económico, en nuestros humildes hogares. La vida está carísima y con el jornal que hoy en día sacan los alpargateros, por tratarse de un trabajo a destajo y a domicilio y por pagarse pésimamente el trabajo, aunque se haga una jornada de 13 a 16 horas, se puede conseguir un jornal de 5 a 6 pesetas diarias, y con este jornal es poco menos que imposible poder vivir un obrero y más que tenga formado su hogar como indican las leyes humanas, con algunos rapaces que a toda hora piden pan. Es menester que como un solo hombre se acuda a la organización.

Es un error enorme el decir que lo que conviene es deshacer la poca organización que hay y que cuando sea hora de dar un golpe organizar la Sociedad y así se tendrían a todos unidos. Estáis equivocados. Aunque haya poca organización, no conviene de ninguna manera deshacerla, porque se tropieza con muchas dificultades para poder constituir la, lo que sí es necesario y conveniente aumentarla.

Y por último, y para terminar, os aconsejo que no titubeéis más.

¡A vuestro puesto, alpargateros! Y cuando se decreta la constitución de los Comités paritarios en la industria alpargatera (que no está muy lejano el día), os tenga repleta la organización de compañeros conscientes, dispuestos a luchar para conseguir lo que en justicia corresponde conceder al obrero. Los que hoy estamos en la Sociedad, no cejemos en nuestro empeño. Vosotros debéis de acudir a nuestro lado y con vuestro ingreso robusteceréis la organización y la Unión General de Trabajadores, la amada por el proletariado español.

UN OBRERO

Crevilleite, 11 febrero.

Mr. Marcel Clement PROFESOR DE FRANCÉS

Clases en grupo y a domicilio. Todos los Martes, Jueves y Sábados Honorarios convencionales. Dirigirse a la Escuela de D. Juan Planelles.

CANTARES

Cuando me inspira una rubia con la luz de su alba frente, la gracia de una morena tege el verso dulcemente.

Una tarde que te ví hablar no pude, quería... pero no pude ante tí decirte lo que sentía.

Si has amado alguna vez de fijo que habrás sufrido, porque desde que se amar mucho, mucho, he padecido:

Estoy leyendo en tus ojos lo que tu sientes y quieres... pero ocultáis tantas cosas los ojos de las mujeres.

J. VALDÉS AZNAR

Registro Civil

Del día 1 de Febrero al 14

NACIMIENTOS

José Ambrosio Alfonso Quesada, Luis Pérez Hernández, María Más Mora, Dolores Más Quesada, Guillermo Martínez Montoya, María Carmen Más Galvañ, José Navarro Cortés, Carlos Martínez Lledó, Joaquín Pérez Durán, José García López, Trinidad Penalva Galipienso, Amador Davó Hurlado, Vicente Rodríguez Manchón, Teresa Guilabert Manchón, Alicia Manchón Polo.

MATRIMONIOS

Francisco Ferrándiz Pomares con Dolores Quesada Quesada. Joaquín Sanz García con María Más Cachuela. José María Quiles Quesada con María Onteniente Manchón.

DEFUNCIONES

Concepción Bastida Panties, cinco años. Vicente Pascual Vicente, 26 id. Manuel Candela Torres, 10 id. Julia Pérez Ramón, 27 id.

Como la GRAN MUTUALIDAD MÉDICO-QUIRÚRGICA y DE ESPECIALIDADES

será muy pronto una realidad, es preciso que todas las familias se vayan dando cuenta de que para vencer toda clase de ENFERMEDADES, con las máximas garantías de éxito, será indispensable estar inscritos en dicha MUTUALIDAD, en la que prestarán sus servicios

- 8 médicos (visitadores y especializados)
- 2 practicantes, y
- 2 profesores en partos.

Rayos X Análisis clínicos. (sangre, esputos, orinas, etc.)
Todo por una pequeña cuota semanal

Espectáculos

TEATRO CHAPI

Mañana domingo, por la tarde, gran sección de Cinematógrafo. Por la noche, Gran Baile de Máscaras.

El local estará profusamente adornado como en los bailes anteriores.

CINEMA IRIS

Mañana domingo, por la tarde, proyección de la magnífica película española «D. Quintín el Amargao». Por la noche, Gran Baile de Piñata, con bonitos regalos.

Sanatorio Quirúrgico

— DEL —

Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugía General
Consulta: Sanatorio: Cuatro Esquinas Dr. Canro, 3.º 10 a 1

ELCHE

NOTICIAS

En Callosa de Segura, donde residía, falleció el día 7 a la edad de sesenta años el almacenista y propietario D. Vicente Manresa Almira, padre político de nuestro buen amigo D. Andrés Serrano, industrial de aquella plaza.

El entierro, que se verificó el día 8, fué una imponente manifestación de duelo, dadas las muchas y buenas simpatías de que gozaba el finado.

Desde el día 8 al 14 del actual, la venta del agua de la Fuente antigua, quedó a favor del Sindicato.

Después de permanecer una temporada entre nosotros, ha salido para Madrid nuestro querido amigo don Francisco Espinosa Román.

Ha salido para Valencia donde fijará su residencia, después de pasar unos días en ésta, nuestro querido amigo y suscriptor D. Arturo Candela Janot.

Procedente de Madrid se encuentra en ésta la encantadora señorita María García, hija de nuestro amigo y suscriptor D. Vicente García.

Doña Rataela Bañuls Pérez PROFESORA EN PARTOS

Calle Médico Lledó, 20, 2.º (antes Bodega).

El día 8 del actual y en la parroquia de Nuestra Señora de Belén, contrajo los indisolubles lazos del matrimonio el joven D. Joaquín Sanz García, con la simpática señorita María Mas Cachuela, hija de nuestro fraternal amigo D. José Mas Selva, comerciante de esta plaza.

Después de la ceremonia los novios salieron de viaje, a quienes les deseamos una muy feliz e interminable luna de miel.

Regresó de Málaga D. Manuel Mas Mas Industrial de esta plaza

Desde hace unos días la luz de la bajada del Hospital al huerio llamado del Maset, no alumbraba, causando gran molestia a los transeúntes por la mucha oscuridad.

Procedente de Madrid se encuentran en ésta doña Teresa Pastor Varón y doña María Pastor Navarro con sus preciosos hijitos.

A los fabricantes de pan de esta localidad se les ha puesto un impuesto de 50 céntimos por cada saco de harina de 100 kilos desde el primero de febrero, y según tenemos entendido quieren elevar el precio del pan.

Se nos asegura que hasta el día 14 del actual nuestro Ayuntamiento solo había pagado a los empleados de arbitrios municipales; los demás empleados aún no habían cobrado.

Este número ha sido visado por la censura

La recaudación obtenida en la venta del agua de la mina «La Cata», desde el día 8 al 14 inclusive, ha sido de 622 pesetas con 85 céntimos.

A la vez nos congratulamos en manifestar a nuestros lectores que cada día va normalizándose más el abastecimiento de agua a los regantes, hasta conseguir el dar mayor cantidad de agua.

Dió a luz con toda felicidad una preciosa niña, el día 9 del actual, doña Milagros Polo Mas, esposa de nuestro querido amigo D. Salvador Manchón, agente de la casa Singer en esta villa.

Tanto la madre como la recién nacida gozan de perfecta salud. Nuestra enhorabuena a tan venturosos padres.

Imp. «Lucentum». - S. Fernando, 28 Alicante

VILLA CONCHA
Fábrica de Tejido de yute

.....
Fábrica de Medias y Calcetines

"HONO" y Marcas Registradas
"DOROTY"

Hijos de Vicente Magro Candela
CREVILLENTE (ALICANTE)

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fábricas de Harinas

CREVILLENTE

Agencia VALLS

Transportes generales

Servicio especial combinado con
Barcelona y Baleares

TELÉFONO, 301

San Telmo, 3.--ALICANTE

 **Joaquin Espinosa** 

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituration de la misma.—Depósito de
cacahuets, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11 —Madrid

REGENERACION

Semanario independiente —CREVILLENTE

Provincia de

D.

SE DESPACHAN

Fórmulas de Beneficencia

en la acreditada farmacia

de D. Luis Padial Polo

PURÍSIMA, 5